

Evang. Stiftung Hephata · Postfach 10 12 08 · 41012 Mönchengladbach

## HANS-HELMICH-SCHULE

Private Förderschule, Förderschwerpunkt Geistige Entwicklung (Ersatzförderschule der Evangelischen Stiftung Hephata) Benninghofer Weg 104 40822 Mettmann

Britta Berentzen - komm. Schulleitung

Benninghofer Weg 104 40822 Mettmann Telefon +49 2104-147171 Telefax +49 2104-147172 Internet: www.hephata-mg.de E-Mail: britta.berentzen@hephata-mg.de Mettmann, 21.04.21

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

mit sinkenden Fallzahlen, angepassten Test- und Schutzmaßnahmen und guter Einhaltung der AHA-L-Regeln öffnen auch wir **ab dem 31.05.2021 die Schule wieder in voller Präsenz**. Ihr Kind kommt dann wieder **jeden Tag** in die Schule und wird in der eigenen Klasse unterrichtet.

Es gilt weiterhin die Maskenpflicht mit medizinischer oder FFP2-Maske.

Außerdem gilt weiterhin, dass die Schüler\*innen und in Schule Beschäftigte wöchentlich zwei Mal getestet werden. Wie mittlerweile gut geübt, werden wir in den Klassen weiterhin mit Lolli-Tests testen. Die entsprechenden Test-Tage erfahren sie jeweils von den Klassenleitungen, durch die erneute Umstellung der Beschulung wird sich auch dort ab dem 31.05.2021 eine kleine Änderung ergeben. Wer geimpft oder genesen ist (wie Sie es aus den anderen Bereichen des Lebens momentan auch kennen) ist von der Testpflicht befreit (dafür benötigen wir den entsprechenden Nachweis in der Schule) – Ihr Kind kann aber trotzdem weiter über die Lolli-Tests getestet werden, wenn Sie das möchten.

Die Erfahrungen waren bisher bis auf organisatorische Start-Schwierigkeiten sehr gut – wir haben keine positiven Corona-Fälle bei unseren Schüler\*innen feststellen können und hoffen, dass das bis zum Ende des Schuljahres so bleiben kann.

Viele Kolleg\*innen sind mittlerweile einmal, einige zwei Mal geimpft, wir haben in allen Klassenräumen Luftreinigungsgeräte durch unseren Schulträger, die Stiftung Hephata, gestellt bekommen und werden im Unterricht und im Tagesablauf weiterhin umsichtig und vorsichtig miteinander umgehen.

Die Fahrten werden im Laufe der kommenden Woche durch die Schule organisiert, Sie erfahren rechtzeitig, wie Ihr Kind in die Schule kommt.

Einige Punkte für den Schulbetrieb klären wir momentan noch, diese betreffen aber mehr unsere eigene Organisation im Unterrichtsgeschehen.

Bei Rückfragen wenden Sie sich gerne an die Klassenleitungen oder an die Schulleitung, über Änderungen, die hoffentlich in den Wochen bis zu den Sommerferien nicht mehr eintreten werden, informieren wir Sie rechtzeitig.

Vielen Dank für Ihre Geduld, Ihre Zusammenarbeit und Ihr Verständnis in den vergangenen Monaten,

bleiben Sie gesund und tapfer!

Mit freundlichen Grüßen

Britta Berentzen Förderschulrektorin i.E.